

Liechtensteiner siegte beim Insellauf der AOK



Weit gereist war der Sieger des diesjährigen Insellaufs. Nach einem Zwischenstopp an der Küste nahmen Daniel Bichler und seine Lebenspartnerin am Lauf teil. Beide waren erfolgreich und siegten auf der 11-km-Distanz. Bereits nach 43:08 Minuten lief Daniel über den Zielstrich, gefolgt von Andreas Schäfer, der erst am Vortage Sieger beim Neuklosterselauf wurde. Seine Zeit betrug 43:52 Minuten. Dritter wurde Henryk Fischer aus Hamburg in 45:53 Minuten. Ein persönliches Geburtstagsgeschenk machte sich Nicole Klingler mit ihrem Sieg über die lange Distanz. Nach 44:44 Minuten lief sie über den Zielstrich. Durch einen Computerfehler stellte sich am Ende der Veranstaltung heraus, dass Marie Machoy mit 51:21 Minuten als zweite durch das Ziel gelaufen war. Den dritten Platz belegte Silke Hardt in einer Zeit von 59:53. Unsere Bürgermeisterin, Gabriele Richter, die Schirmherrin der Veranstaltung war, erreichte einen beachtlichen 6. Platz.

Zwei männliche Teilnehmer kämpften um den Pokal über die 3,6-km-Strecke. David Plepfa aus Krumbach siegte vor Heinrich Wego und Marcus Wego aus Krefeld.

Das weibliche Starterfeld wurde angeführt von Vroni Gerlach, die mit großem Abstand in das Stadion einlief. Anja Polzer und Annette Plepfa waren ihre Verfolgerinnen.

Die einzige weibliche Teilnehmerin über 5 km war die Poelerin Kerstin Oldemeier, die zur Siegerehrung den Pokal aus den Händen des 1. Vorsitzenden des Poeler Sportvereins Helmuth Eggert überreicht bekam.

Ebenfalls mit großem Abstand lief der Turnwitzer Kay Hegner ins Ziel. Er benötigte 24:34 Minuten für die Strecke. Aus Bochum reiste Uwe Gebauer an und freute sich über den 2. Platz. Der Drittplatzierte Günther Uhrmeister reiste aus Tadoef an.

Sehr beliebt ist die Walking-Strecke. Insgesamt acht Teilnehmer kämpften um den Pokal. Marianne Apostel aus Wismar siegte ganz knapp vor Ursula Boldt aus Wittenburg und Eveline Hofmann von der LLG Springe. Ihr Ehemann, Dr. Dieter Hofmann war auf der Runde erfolgreicher. Ihm wurde der Pokal durch die Vertreterin der AOK, Anke Reich, überreicht. Wolfgang Peinert, einer der Initiatoren des Walking Laufes auf der Insel belegte dieses Mal nur den zweiten Platz vor dem Krefelder Wilfried Wallers.



Über die kürzeste Strecke lief Charlotte Thomassek, als jüngste Teilnehmerin, mit gerade mal vier Jahren. Ganz stolz hielt sie den Pokal, als sie mit dem genau 70 Jahre älteren Teilnehmer Hermann Ehnke fotografiert wurde.

Sieger auf dieser Strecke wurde Lea Globisch vom PSV Wismar. Die Poelerin Anulena Frick kam mit großem Abstand auf dem zweiten Platz an, bevor Nadja Polzer als Dritte über den Zielstrich lief.

Chris Thomassek siegte bei den männlichen Teilnehmern über die kurze Distanz. Er verwies den Poeler Justin Kühl auf den zweiten Platz. Fynn Globisch belegte den dritten Platz.

Dank der guten Unterstützung der Sportler des Poeler SV war es wieder eine gelungene Veranstaltung. Sebastian Baum von der Schottel-Laufgruppe war begeistert von der Strecke, die ihm die Natur der Insel etwas näher gebracht hatte. Unser besonderer Dank gilt der Gemeinde Insel Poel, der AOK und dem Poeler SV für die Unterstützung sowie den Sponsoren der Veranstaltung. Wir danken der NPZ, der SPARKASSE, der PROVINZIAL, der BIKE RANCH WISMAR, HAPPY TEXX und dem SPORTLERHEIM für die jahrelange, treue Unterstützung unserer Läufe.



Charlotte Thomassek



Aufmerksam machen möchten wir jetzt schon auf den ABENDLAUF am 11. August 2012 und den CAP-ARCONA-LAUF am 9. September 2012, die weitere Höhepunkte in der Poeler Laufbewegung darstellen. Der Vorstand



Poeler SV 1923 e.V. Ergebnisse Abt. Fußball vom 21. Mai bis 17. Juni 2012

1. Herren

Gostorfer SV : Poeler SV	2 : 5
Poeler SV : SKV Bobitz	3 : 0

Alte Herren

Post Wismar/Walmstorf : Poeler SV	2 : 0
Poeler SV : SG Carlow	4 : 3

E- Junioren

Poeler SV : VfL B/W Neukloster	1 : 3
--------------------------------	-------